



桐商だより

桐生市立商業高等学校

TEL 0277-44-2477 FAX 0277-44-2480 URL <https://kirisyo.edumap.jp>

1学期終業式

7月20日(金)に、1学期の終業式並びに、賞状伝達式、関東・全国大会壮行会を放送にて行いました。田嶋正幸校長からは、「3年生の進路選択をはじめ、40日間の夏休みの過ごし方で未来は変わるので悔いのないよう、“挑戦する夏”にしてほしい」と式辞をいただき、生徒たちは教室で静かに聞いていました。

壮行会では、関東・全国大会に出場する陸上競技部、ソフトテニス部、コンピュータ部と、国民体育大会関東ブロック大会に出場する、女子バスケットボール部、男子バレー部、弓道部の代表生徒が各大会への決意表明を行い、感謝の気持ちを忘れず、精一杯努力すると宣言してくれました。



全国大会結果

○ソフトテニス部 (五十嵐・大木ペア)

7月30日(金)に石川県能登町の藤波運動公園にて全国高校総体の個人戦が行われました。

1回戦の相手は、6月末に行われたハイスクールジャパンカップに岡山県の代表として参加したペアでしたが、最後まで集中力を切らすことなく4-1で見事勝利となりました。

2回戦は東海大会チャンピオンのペア相手に、0-4で敗れてしまいましたが、群馬県の代表として最後まで諦めることなく堂々と戦い抜いてくれました。

○簿記部 (保泉虎太郎)

7月18日(日)に兵庫県の関西学院大学にて行われた全国高等学校簿記競技大会に参加しました。本人は「緊張してしまったが、自分の力を発揮することができた」と全国大会に出場できた喜びを噛みしめていました。

○コンピュータ部 (石川優翔)

7月25日(日)に広島県の広島市立大学にて行われた全国高等学校情報処理競技大会に参加しました。入賞にはあと一歩届きませんでしたが、群馬県の代表として全力を尽くしてくれました。

群馬県マーチングコンテスト

8月16日(月)に、ぐんまアリーナにて行われたマーチングコンテストに本校吹奏楽部が出場し、高校以上Aの部で銀賞を受賞しました。

また、10月9日(土)に行われる西関東マーチングコンテストへの出場も決まり、生徒たちは更なる飛躍に向けてより一層の努力を誓い合いました。



※写真は練習の様子です。

全国大会出場 (定時制)

夏休み期間中、定時制部活動の代表選手たちが全国大会に出場しました。猛暑の中練習を重ね、群馬県の代表としてコロナ禍で大会が開催されることに感謝をし、練習の成果を発揮してくれました。



9月の主な行事

- 1(水)
(定)始業式
- 12(日)
全商英語検定

- 15(水)
第2回マナーアップ運動
1学年保護者会
- 22(水)
(定)桐生・みどり地区
生活体験発表大会

- 26(日)
全商情報処理検定
- 27(月)
2学年保護者会